



# El embajador de Italia considera que el proyecto de la UE «sigue siendo muy fuerte y vivo»

Stefano Sannino destaca que España es el primer destino para los Erasmus italianos en la apertura del Congreso de la Sociedad Española de Italianistas

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El embajador de Italia en España, Stefano Sannino, se refirió ayer en Salamanca al periodo complejo que atraviesa la Unión Europea (UE) aunque, en su opinión, el proyecto «sigue estando muy vivo y fuerte, por el que merece la pena luchar», según recogió EFE.

El diplomático participó junto al rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero, y el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, en la inauguración del XVII Congreso Internacional de la Sociedad Española de Italianistas que, enmarcado en la programación del VIII Centenario, reunirá hasta el sábado a casi 200 expertos.

En declaraciones a los periodistas, el embajador reconoció que, a pesar de que algunas de las políticas llevadas a cabo en el seno de la UE han sido «poco acertadas y se han cometido errores», la idea de la construcción europea «sigue siendo muy importante» sobre todo en un mundo globalizado como el actual.

«Europa necesita quedarse unida si quiere tener un impacto en la vida de este mundo», apostilló Sannino.

A su juicio, se ha creado «más uni-

dad que división» por lo que la UE es «un compromiso de todos y un proyecto por el que merece la pena luchar porque es nuestra vida, nuestra dimensión».

También destacó el papel de la educación y así ha calificado de «muy importante» el congreso de Salamanca porque por un lado «se mira al humanismo y también a cómo las personas pueden vivir y encontrar un te-

renno común». En este sentido, calificó de «centro de excelencia» a la USAL para la enseñanza de la lengua italiana.

Asimismo, subrayó la cercanía del Estudio salmantino con su país y para ello puso como ejemplo que el primer destino para los estudiantes Erasmus de España es Italia y viceversa, lo que produce, según sus palabras, «unos vínculos enormes en una ge-

neración que se va mezclando y crea una población más europea que no tenga barreras, ni fronteras».

Por su parte, el rector se refirió a la movilidad de estudiantes como «una de las vías de intercambio humano y cultural» y sostuvo que una de las formas de construir más Europa «es la cultura y la academia y tender puentes como lleva haciendo 500 años Salamanca hacia Iberoamérica».



El teniente de alcalde García Carbayo, el embajador y el decano de Filología. :: MANUEL LAYA

## NOMBRADO HUÉSPED DISTINGUIDO

El Ayuntamiento de Salamanca nombró ayer como Huésped Distinguido al embajador de Italia en España, Stefano Sannino. En el acto, además de los méritos del embajador y su amplia labor diplomática, se reconoció a los diversos embajadores de Italia en España que, a lo largo de los años, mantuvieron una relación privilegiada con la Universidad de Salamanca.